

ra reintegrarse en Equipos de Atención Primaria, así como de la contestación al Sr. Presidente.

Se leen varios télex del Consejo General en relación con Médicos especialistas de Ambulatorios.

Carta del Dr. D. Laureano Gómez González sobre diferentes asuntos profesionales y contestación de la Presidencia.

Oferta de la Empresa EPROM, S. A., sobre diferentes medios informáticos.

Carta del Presidente del Colegio Oficial de Médicos de Castellón con avance del programa del «SYMPOSIUM» de Medicina en situaciones catastróficas.

Se da conocimiento del borrador de orden por la que se fija población adscrita a los distintos miembros de los Equipos Médicos de atención primaria y proyecto de orden ministerial por la que se establece obligatoriedad de informe de alta.

Se da conocimiento de los siguientes escritos:

Del asesor ejecutivo del Ministerio de Sanidad al secretario general de la O.M.C., sobre Ley General de Sanidad.

Análisis de la carta anterior remitido por el Consejo General.

Acta de la reunión de la Comisión Negociadora del anteproyecto de Ley de Sanidad, celebrada el 19 julio 1984.

Estudio actualización económica del proyecto de reforma de la Asistencia Extrahospitalaria de la Seguridad Social.

Carta de los Médicos ayudantes de equipos quirúrgicos, interinos.

Copia conferencia pronunciada por el Ministro de la Presidencia sobre Ley de Colegios Profesionales.

Carta Consejo General Colegios Ingenieros Técnico Agrícolas al Presidente O.M.C., y contestación de éste.

Contestación del Ministerio de Sanidad, sobre control previo de población médico sanitaria.

Informe de Asesoría Jurídica Consejo General sobre cambio horario consulta Médicos especialistas de Ambulatorios.

Saluda del Director Gabinete Técnico Provincial de Seguridad e Higiene en el trabajo adjuntando programa Curso Medicina Laboral.

Saluda del Presidente O.M.C. adjuntando cartas Presidente Comisión racionalización gastos farmacéuticos al Ministro de Sanidad y Director General de Farmacia.

Orden por la que se establecen normas Jerarquizar ór Especialidades, Radiología y Laboratorio de las II. SS. abiertas, de la S. Social.

Citación Asamblea Madrid sobre cambio de horario Médicos Ambulatorios. Se acuerda vayan Sr. Presidente, Sr. Secretario y el Sr. Vocal de la Sección correspondiente.

4.—Informe miembros del Pleno:

El Dr. Martínez Martínez-Conde, Vocal Representante de los Médicos Titulares informa sobre conversación con el Consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades Castilla-La Mancha en Toledo, sobre las Unidades Básicas de Salud, al cual entrega un informe solicitando conteste una serie de preguntas referentes a este tema. Se acuerda remitir el cuestionario a los Médicos Titulares, y al resto de los Médicos de Zona, con un saluda del Sr. Presidente.

5.—Ruegos y preguntas.

Informe del Dr. Fernández Martínez, Vocal de Médicos menos de 5 años ejercicio sobre posible reestructuración de la Bolsa de desempleo, acordándose por el Pleno que él como Vocal proceda con los interesados a establecer las normas más idóneas.

Y no habiendo más asuntos a tratar, el Sr. Presidente dio por finalizada la sesión.